
PENSÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LONDRINACAIXA DE ASSISTÊNCIA, APOSENTADORIA E

Reunião do Comitê de Investimentos do Fundo de Previdência dos Servidores Municipais deAta ns 82 da

Londrina.

Aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às dezesseis horas, reuniram-se Marco 
Andrea Calefi Berthe Tristão, Denilson Vieira Novaes, Edson Carlos da Silva, Klebber Cruz 

Cezar Henrique Ramos, membros do Comitê de Investimentos, com o objetivo de analisar a seguinte 
do Fundo BRB QAM FIP Imobiliário Paraná, análise do relatório de índices

Antonio Bacarin, 

Duarte e
pauta; manifestação de voto

resgate de pagamento da folha de benefícios dos aposentados e pensionistas. Participou também o 

servidor Carlos Renato Trevisani, Gerente Financeiro da Autarquia. Denilson esclareceu sobre os pontos a 
decididos na manifestação de voto do Fundo BRB QAM FIP Imobiliário Paraná, que acontecerá na

ANBIMAe

serem
Assembléia prevista para o dia 05/09/2018 em Curitiba, e todos os votos foram deliberados de forma unânime 

pelos membros do Comitê. O comitê analisou o relatório de índices ANBIMA e decidiu resgatar de Dl o valor 

pagamento da folha de benefícios dos aposentados e pensionistas deste mês. Conforme acordado na
DAIR do mês de Julho, enviado à SPPS em 22/08/2018.

para
última reunião do Comitê, Cezar apresentou o 
Esclareceu também que, recebida a notificação de desenquadramento do patrimônio líquido do Fundo Ouro 

Desenvolvimento Imobiliário 1 Fll, deve enviar a justificativa deste desenquadramento, que é passivo.Preto
Ficou acordado então que será justificado nos seguintes termos: "Informamos que o Fundo em questão é um 
Fundo fechado, e que seu desenquadramento se deu em razão da entrada em vigor da Resolução n^ 

4604/2017, que reduziu o total das aplicações dos recursos do Regime Próprio de Previdência Social em um 

fundo de investimento de 15%, sendo que à época da aplicação (maio/2016) o limite máximomesmo
permitido era de 25% (redação original da Resolução n^ 3922/2010). Ou seja, no momento da aplicação se 

encontrava em perfeita consonância com a regra vigente. Segue regulamento do fundo que, em seu artigo 1^ 
informa que se trata de fundo fechado." Edson informou sobre a necessidade de elaboração da minuta da 

Política de Investimentos do ano de 2019, que deverá ser encaminhada para aprovação do Conselho 
Administrativo em outubro. A próxima reunião ficou agendada para o dia 11/09/2018, às 14h00. O 
encerramento da reunião deu-se aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às

dezessete horas e quinze minutos.
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